

# OB便り 2021 12

こんにちは! 寒さも本格的になってまいりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。本号では、新年会中止のお知らせと、現役生の活動の様子をお伝えします。

## 令和4年 新年会について

例年1月初旬に開催しております新年会は、昨年度に引き続き中止となりました。現在、新型コロナウイルスの感染状況は比較的落ち着いておりますが、大人数で安心して会食ができる状況には未だ至っていないと考え、このような判断を致しました。

2年連続の中止になり、残念ではありますが、また顔を合わせて交流できる機会が一日でも早く訪れることを祈っております。それまでどうかご自愛くださいませ。

## 現役生の活動

現役生は、現在、コロナ禍で例年通りにはならないこともありますが、イベントや大会に向けて練習に励んでいます。



↑音楽会(10月28日)の様子

### 大会の結果

- 12月11日(土)  
長野県アンサンブルコンテスト北信地区大会(若里市民文化ホール)
- 金管八重奏 金賞・代表  
「コラルとトッカータ」(福島弘和)
  - サクソフォン四重奏 金賞・代表  
「サクソフォン四重奏曲第1番より 第3・4楽章」(J. B. サンジュレー)
  - フルート三重奏 銀賞  
「6つの三重奏曲より V」(F. ドウヴィエヌ)
  - クラリネット五重奏 金賞・代表  
「波影」(片岡寛晶)

### 出場予定の大会

- 2022年1月23日(日)  
長野県アンサンブルコンテスト県大会(サントミュージゼ)
- 2022年1月29日(土)  
中部日本個人重奏コンテスト長野県大会(音源審査)

現役生の皆さん、お疲れ様でした! OB・OG一同、現役生を応援していきます!